

## CEOE-CEPYME Guadalajara celebra una jornada de gestión

Es de la estrategia de la competitividad y estará basada en la estrategia Lean Sigma donde se buscará que los empresarios identifiquen las estrategias para incrementar la calidad

Marta Sanz / Guadalajara

Pensando en la mejora de las estructuras productivas de las empresas de la provincia de Guadalajara, CEOE-CEPYME Guadalajara ha organizado, para el próximo martes 14 de junio, una jornada informativa titulada "Lean Sigma: una filosofía de gestión para la competitividad". Una jornada dirigida a perfiles empresariales muy especiales.

Una jornada donde se buscará que los empresarios y mandos intermedios asistentes identifiquen las estrategias que tienen que seguir para incrementar la calidad y reducir los costes, más conocida como Lean Sigma, así como ver el manejo de la metodología Theory of Constraints, utilizada para incrementar la productividad. O como está de implementada en las empresas de la provincia de Guadalajara el Lean Enterprise para deshacerse del

desperdicio y reducir el tiempo de producción o servicio, al mismo tiempo que se tendrá en cuenta, durante la jornada organizada por la Confederación de empresarios de Guadalajara, la utilización por parte de los empresarios de la metodología Six Sigma, como marco de trabajo encaminado a mejorar la calidad y la reducción de costes.

Con la implantación de la estrategia Lean Sigma, las empresas alcarreñas lograrán, entre otras cosas, incrementar la productividad, reducir costes, mejorar la calidad y el nivel de implicación de sus recursos humanos al mismo tiempo que fidelizan y mejoran el nivel de satisfacción de sus clientes.

### Ponente

Todo ello expuesto por Tomás Velasco Bohórquez, un ponente de excepción, al que hay que agra-

decir que haya hecho un hueco en su agenda para compartir sus experiencias con el empresariado alcarreño. Velasco es ingeniero industrial, Master de Ciencias en Ingeniería de Manufactura y Master en Administración de empresas por la Pittsburg State University. Ha sido profesor en la Ohio University y actualmente es director de programa de graduados en sistemas de manufactura y profesor en la facultad de Ingeniería de la Southern Illinois University, entre otras cosas.

La jornada Lean Sigma: una filosofía de gestión para la competitividad, tendrá lugar el próximo martes 14 de junio en el hotel Tryp de Guadalajara a partir de las 9:00 y la inscripción a la misma, que es de carácter gratuito debe hacerse a través del 949-21-21-00 o en la dirección de correo electrónico [info@ceog Guadalajara.es](mailto:info@ceog Guadalajara.es)

## Continúa el aumento en el número de autónomos

Según los datos, provisionales, el número de autónomos de la provincia de Guadalajara va a aumentar, con una diferencia entre altas y bajas de 141. En el resto de provincias de Castilla-La Mancha la situación es similar y se espera que la cifra de autónomos de la región, aumente en 726 empresarios.

Estos datos son provisionales y por lo tanto no se pueden sacar conclusiones al respecto, aunque cabe esperar que los datos reales sigan esta misma tendencia.

Si se analizan los datos reales hasta abril de 2011, hay que destacar que un total de 974 empresarios, han comenzado su actividad en lo que va de año, frente a los 940 que han cerrado. Parece ser que en lo que va de año la situación de los autónomos va mejorando poco a poco y que son más los emprendedores que se animan a establecerse por su cuenta y poner su propio negocio que los que se ven obligados a cerrar porque no pue-

den seguir adelante en esta situación de crisis en que estamos inmersos.

En el conjunto de la región, el número de autónomos también ha aumentado, pues frente a las 1865 bajas que se han producido en el último mes, un total de 2.167 se han dado de alta.

El porcentaje de bajas que presenta cada una de las provincias sobre el total regional lo recogemos en el siguiente gráfico. En él podemos observar que Toledo es la provincia que ha soportado más cierres en el mes de abril y Guadalajara una de las que menos ha sufrido.

En cuanto a las bajas acumuladas, Guadalajara es la segunda provincia con menos bajas, y que una vez más, Toledo ha sido la más perjudicada, seguida de Ciudad Real.

En el conjunto nacional, un total de 190.108 empresarios autónomos han cerrado en lo que va de año 2011, frente a los 190.365 empresarios que se han dado de alta.

## 4 ó 5 cajas requerirán la intervención del FROB

E. de G. / Guadalajara

El gobernador del Banco de España, Miguel Ángel Fernández Ordóñez, ha afirmado que el mapa de cajas español se está cerrando adecuadamente y ahora hay cuatro o cinco cajas que van a tener una intervención del Fondo de Reestructuración Ordenada Bancaria (FROB), mientras que otras cuatro saldrán a bolsa, y el resto, unas ocho, están bien capitalizadas. Ahora se están examinando los últimos planes de recapitaliza-

ción de estas cuatro o cinco cajas y ha recordado que a partir del 30 de septiembre el mapa quedará definido y será clave para mandar un mensaje a los mercados.

El gobernador ha señalado que las cajas que entonces no hayan podido salir al mercado pasarán inmediatamente a este cajón, bajo la órbita del FROB.

Asimismo, ha constatado que ahora no tiene sentido instaurar un esquema de protección de activos en las cajas: "Entiendo que si yo soy inversor, invierto más cómodamente si las pérdidas se las queda otro", ha reconocido, pero ha abogado por dejar actuar a los inversores.

Ha insistido en que la Comisión Europea velará por que las ayudas del FROB sean en términos de mercado, cosa que obligará a las cajas a reducir costes para devolver ayudas para que no cueste

dinero al contribuyente.

Si finalmente fracasan, el gobernador ha recordado que no habría problema por ejecutar una asignación competitiva, porque se ya ha utilizado en el pasado, con "el caso de la Iglesia, con Cajasur".

Sobre el proceso de reestructuración del sistema financiero, Fernández Ordóñez también ha considerado que se asiste a un cambio histórico y ha afirmado que cuando culmine la reordenación del sector de cajas habrá supuesto una transformación sin precedentes.

Ha recordado que si se tomaron medidas, como las provisiones dinámicas, "prácticamente únicas", aunque ha considerado que con los tipos tan bajos se debería haber tratado de frenar la dinámica, si bien la banca española "ha resistido como ninguna".

# OPTIMICE SUS COSTES EN LIMPIEZA.



Servicio Profesional  
Flexibilidad  
Garantía de Satisfacción  
**¡¡LLAMA AHORA!!**  
**949 337 525**



[WWW.MANCHALAN.COM](http://WWW.MANCHALAN.COM)

Gracias al cliente, existimos.